
◎会長報告－佐藤政司会長
　皆さん、こんばんは。夜の忙し

い時に例会にご出席いただき感謝

申し上げます。席順も普段と違い

ますので新しい会員の話等ありま

したらご相談下さい。また、次年

度のクラブ運営についてもご協力をお願い致します。

今週 2月 24 日㈯いわき分区インターシティミーティ

ングがあります。次年度は当クラブが当番になって

おります。髙萩会員がいわき分区ガバナー補佐とし

て頑張ってくれますので、今年のインターシティミー

ティングをよく見て参考にし、より良いインターシ

ティミーティングにしたいと思います。今までＩＭ

の講演会はロータリアンだけ聞くことが出来ました

が今年は小松いわき分区ガバナー補佐の指示で一般

市民の方へも開放されることになりました。これも

公共イメージアップの為で次年度も見習っていきた

いと思います。2月 16 日から春節ですので今年も中

国から沢山の観光客が来ています。平和が一番だと

思います。いまピョンチャン五輪が開かれています

が今日 19 時からスピードスケート女子のパシュー

トです。絶対に金メダルを取って欲しいと思います。

高梨選手のジャンプは、唯一無二で誰にも出来無い

と思いましたが、マーレン・ルンビ選手に負けて銅

メダルになってしまいました。次の北京で頑張って

欲しいと思います。今夜はそんな話や新会員の情報

がありましたら私の方へご一報下さい。宜しくお願

いします。

◎幹事報告－小熊　東幹事
・24 日はＩＭが開催されます。当

日このホテルミドリ前に送迎バ

スが参ります。12 時 50 分です。

時間厳守でお願い致します。現

在 23 名の参加になっておりま

す。

・3月 11 日㈰希望の灯りが平中央公園て実施されま

す。パンフレットがありますので出席される方はお

持ち帰り下さい。

◎各委員会報告
◇出席委員会－大平伸人小委員長
　本日の出席率は 100パーセントです。ありがとうご

ざいました。

◇スマイルボックス委員会－富岡幸広委員
・本日のスマイルボックスは全会員から 100 パーセン

トいただきました。特に会長からは大金をいただき

ありがとうございました。
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通常例会（夜）18時30分より

出席状況 正会員数　　　　　   56 名　　　　
 本日の出席率　　 　 100％　　　　
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親睦を深めた夜の例会スナップ


